## **Aargauer Zeitung**

## RHEINFELDEN

## Feinschliff an der Johanniterkapelle: Hauptarbeiten stehen kurz vor Abschluss - und bald erscheint ein Kunstführer

Die spätgotische Kapelle in der Rheinfelder Altstadt wird derzeit für fast zwei Millionen Franken saniert. Nun stehen die Arbeiten vor dem Abschluss. Bereits am 9. September steht Interessierten die Kapelle mit den restaurierten Wandmalerein für eine Besichtigung offen. Anlässlich der Neueröffnung im Herbst wird ein Kunstführer veröffentlicht.

## **Dennis Kalt**

05.09.2023, 05.00 Uhr

Restauratoren und Maler, Glasspezialisten und Baureiniger, ein Steinmetz und Spengler – die Liste liesse sich noch weiter fortführen. Rund 30 Handwerkerinnen und Handwerker, grösstenteils mit Spezialausbildung, haben bei der Restaurierung und Sanierung der im 15. Jahrhundert erbauten Johanniterkapelle in Rheinfelden mitgewirkt. «Die Hauptarbeiten sind so gut wie abgeschlossen, die Aussenarbeiten werden voraussichtlich im Verlauf des Oktobers fertig sein», sagt Stadtsprecherin Patricia Stehlin. «Stand jetzt kann der Kostenrahmen eingehalten werden.»